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1 

令和 4年 8月 19 日 

中西義信 3 

村長の選挙公約

の「聞いて実行」

について 

今回の選挙において 5つの柱を掲げられ、「聞いて実

行」で取り組むとあるが、それぞれ形態が違うがどのよ

うに活動し、住民の声を反映させるのか。こまめにまわ

るのか・ミニ集会等か・他村長のように「出張村長室」

で対面にて行われるのか、今現在の心境・計画を伺う。 

村長 

総合防災公園に

計画中のベンチ

等に屋根の設置

はあるか 

8 月上旬に頂いた平面図にはまだ具体的な部分まで

はできていなかった。運動する事も大事だが、木陰も必

要と感じる。今後修正が可能ならベンチ等への屋根の設

置と、良ければ東屋風の憩いとなるような物ができない

か、検討の余地は如何か。 

村長 

午後 4 時 54 分 

 

西原村地域づく

り推進事業の活

用法について 

 

 

日常的に各地区の公民館もしくは集われている憩い

の場等にも総合運動公園と同じくベンチ用の屋根や藤

棚等があればと感じる。設置に地域づくり推進事業の活

用は出来ないか。「地域づくり」補助金の要綱の中で、

対象事業と対象外事業が問題になると思うが、子育て支

援と福祉の観点から住民課・保健衛生課も交えて取り組

みをしてはどうか。 

村長 
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2 

令和 4年 8月 23 日 

堀田直孝 2 

 

 

農業振興につい

て 

  

 

村長選挙の公約で、農業の省力化と品質向上のため、

スマート農業の導入をはかりますとのことであるが、ド

ローンの導入・栽培施設の改善・アシストスーツの導入

について具体的な取組と計画は如何か。 

村 長 

 

 

 

 

総合体育館の維

持管理について 

  

 

総合体育館の落成式も終わり現在、利用も開始されて

いるが規模の大きさも近隣町村の施設にも劣らない施

設だが、維持費も相当な費用が見込まれる。熊本市では

スポンサーなどを募集して管理費を抑えているが、総合

体育館においては、スポンサーなどを募集する考えは無

いのか。 

 

 

 

 

村 長 

 

午前 9時 11 分 
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3 

令和 4年 8月 23 日 

尾崎幸穂 3 

 

子育て、少子化

対策への取り組

みについて 

  

選挙公約で安心して子育てができるように、各制度の

見直し、再検討をはかり充実した支援対策を策定すると

あるが、具体的にどのような案を考えているか。 

村長 

 

ICT（情報通信技

術）を活用した

教育環境の整備

について 

  

選挙公約で ICT（情報通信技術）を活用した教育環境

の整備を行うとあるが、どのような環境設備が必要か。 

 

 

村長 

教育長 

午前 11 時 58 分 

通勤・通学等の

利便性に向けて

の取り組みにつ

いて 

村外への通学、通勤に関して以前より不便であるとい

う声が数多く言われているが、選挙公約の『幹線道路整

備の推進』の中にバス等公共交通機関や村内の乗合タク

シーなども含まれているか。 

村長 

 




